

Ciberacoso y violencia digital, tema principal de la visita a Colombia del príncipe Harry y su esposa Meghan

Bogotá, 15 de agosto de 2024

La vicepresidenta y ministra de la Igualdad, Francia Márquez Mina, reveló este jueves detalles de la visita al país de los duques de Sussex, el príncipe Harry y su esposa Meghan Markle, que se cumplirá entre este jueves y el próximo domingo 18 de agosto.

Los temas principales que se tratarán en diversas reuniones y eventos de carácter social, cultural y académico serán el ciberacoso, la violencia en entornos digitales y la discriminación.

Según Márquez Mina, el ciberacoso y las violencias digitales “ponen en riesgo la salud mental de todas y todos en el mundo. Esta alianza nos permitirá avanzar en la protección y garantía de los derechos de las niñas, niños, adolescentes y jóvenes. También busca impulsar el liderazgo de las mujeres en Colombia y en el mundo”.

En rueda de prensa ofrecida este jueves en la Casa de Nariño, la Vicepresidenta indicó que, en el marco de la visita del príncipe Harry y Meghan, se destacará la importancia de fortalecer los esfuerzos conjuntos en materia de igualdad y equidad, atender el impacto del mundo digital en los jóvenes, apoyar iniciativas de salud mental y mostrar la belleza de Colombia, exhibiendo su diversidad cultural y biológica.

“La visita ha sido posible gracias a una invitación que extendimos al príncipe Harry y a Meghan, duque y duquesa de Sussex, el año pasado. Desde hoy y hasta el domingo estaremos visitando Bogotá, Cartagena y Cali, donde tendremos encuentros con jóvenes, mujeres, líderes sociales y comunidades. Durante esta visita tendremos intercambio de experiencias sobre lo que viene haciendo Colombia para prevenir el ciberacoso y la violencia en redes sociales”, manifestó.

Además, “conoceremos procesos educativos que están siendo reconocidos en el mundo entero por proteger y garantizar los derechos de la niñez y de la juventud, y se harán intercambios culturales con jóvenes que desde el arte y la cultura le están apostando a la paz de nuestra nación”, enfatizó la Vicepresidenta.

Agenda

Tras su llegada a Colombia, el príncipe Harry y su esposa participarán en un foro sobre desarrollo de estrategias para generar entornos digitales más seguros y contribuir a eliminar el odio y el ciberacoso en las redes sociales.

También visitarán una escuela en Bogotá, donde interactuarán con estudiantes sobre los efectos del uso de redes digitales en la sociedad, subrayando la importancia de tener entornos digitales seguros y saludables.

Junto a la Vicepresidenta, el príncipe y su esposa disfrutarán de un recorrido artístico, que resaltará las diversas regiones y la historia de Colombia.

Este recorrido, organizado en cuatro segmentos distintos, exhibirá el rico patrimonio cultural del país, promoviendo a Colombia como un referente global de diversidad biológica y cultural.

La Vicepresidencia organizó también un foro, en alianza con la Fundación Archewell y Luminare, en el que un grupo diverso de expertos, activistas y miembros de la comunidad, con la visión común de fomentar un entorno digital más seguro y ético, abordarán la necesidad urgente de realizar prácticas tecnológicas responsables.

Durante este evento, los asistentes explorarán soluciones e innovaciones que garanticen que la tecnología sirva al bien común, con un enfoque especial en las regiones subrepresentadas en los diálogos tecnológicos globales.

El viernes 16 de agosto, las actividades de la Vicepresidenta con Harry y Meghan se iniciarán con la visita a una institución educativa de Bogotá, en donde se tratará la importancia de integrar el bienestar socioemocional en la educación.

Este encuentro reforzará el compromiso de los ilustres visitantes con la salud mental y el desarrollo emocional de las generaciones más jóvenes.

A continuación, asistirán a un encuentro privado ofrecido por la vicepresidenta Francia Márquez, donde se les proporcionará el informe detallado sobre la próxima Conferencia Ministerial Mundial para la Eliminación de la Violencia contra la Niñez, que tendrá lugar en Colombia del 7 al 8 de noviembre de 2024.

Así mismo, se reunirán con el equipo colombiano de los 'Juegos Invictus', una iniciativa que destaca la resiliencia y la fortaleza de los veteranos militares, alineada con el compromiso del príncipe y su esposa con el bienestar de los veteranos y sus familias.

El fin de semana participarán en significativos compromisos culturales enraizados en la historia del país.